



# PTAだより【3号】

令和元年12月17日

笹原小学校PTA会長 阪本 美加

今年も残すところあと数日となりましたが、会員の皆様はいかがお過ごしでしょうか。

2学期もPTA活動にご理解とご協力いただきありがとうございました。

## ✿ 体育大会について ✿

9月28日(土)に『あきらめるな！みんなに笑顔と感動を』を大会スローガンに第53回体育大会が開催されました。天候が心配され、雨プログラムでの開催となりましたが、たくさんの方に見にきていただきました。当日朝早くから準備に取りかかってくださった先生方や保護者の皆様、本当にありがとうございました。子どもたちも1ヶ月の練習の成果を十分に発揮できましたことと思います。学年ごとの表現・演技・クラスリレー・赤白に分かれての応援、元気いっぱいの1年生の演技から、6年生が一丸となって取り組んだ力強い組体操まで、がんばる姿はとてもすばらしかったと思います。体育大会開催にあたり、先生方をはじめ保護者の皆様、地域の皆様のご協力に心から感謝いたします。

来年度もマナーアップに皆様のご協力をよろしくお願いします。

## ✿ 体育大会前・後の清掃のお礼 ✿

9月24日(火)に実施した体育大会前清掃には、各部動員、ボランティアの方々がお手伝いに来てくださいました。ご協力いただいた皆様ありがとうございました。

また、体育大会終了後は、各部動員・笹っこサポーターで、運動場・中庭・東庭・南庭・学校周辺・体育館・臨時駐輪場の清掃・片付けを行いました。ご協力ありがとうございました。

## ✿ふれあい広場・献血・もちつき大会✿

12月15日(日)『献血』『ふれあい広場』『もちつき大会(コミュニティ笹原協議会主催)』と同時開催させていただきました。

お天氣にも恵まれ、地域の方々、笹原中学校の生徒の皆さん、PTA会員の皆様のご協力のもと、盛況に行うことができました。ご参加くださった皆様、ありがとうございました。

## ✿ こま回し大会 ✿

11月30日(土)にコミュニティ笹原協議会青少年部及び執行部主催・PTA後援で開催し、41名(大人8名・子ども33名)の参加がありました。大人も子どもも真剣勝負で見ていて人たちも、とても盛りあがりました。負けて悔しい思いをした人も多かったかと思いますが、また練習をして来年もぜひ参加してください。当日混乱もなくスムーズに進行できましたのは、運営のお手伝いをしてくだった皆様のご協力のおかげです。誠にありがとうございました。

### 今年の入賞者の皆さん

1年生の部



2~3年生の部



4~6年生の部



大人の部



とても、盛りあがったね☆☆☆みんなかっこよかった！！！



## ✿ 2学期のPTA活動報告 ✿

- 8月23日(金) PTA全国大会(分科会) (執行部)  
8月24日(土) PTA全国大会(全体会) (執行部)  
8月28日(水) すこやかネットSSSあいさつ運動(学年部・執行部)  
9月24日(火) 体育大会前清掃(ボランティア・愛護部・教養部・広報部・ 笹っこサポーター・執行部)  
9月27日(金) 体育大会前日準備(学年部・執行部)  
9月28日(土) 体育大会パトロール等(広報部・保体部・ 笹っこサポーター・執行部)  
体育大会後清掃(各部・ 笹っこサポーター・執行部)  
10月 8日(火) すこやかネットSSSあいさつ運動(教養部・執行部)  
10月14日(月) 体育の日の集い(保体部・執行部)  
11月 2日(土) 異世代交流ニュースポーツ大会(各部・執行部)  
11月 5日(火) すこやかネットSSSあいさつ運動(愛護部・執行部)  
11月30日(土) こま回し大会(学年部・執行部)  
12月 2日(月) すこやかネットSSSあいさつ運動(広報部・執行部)  
12月12日(木) 全市一斉愛護パトロール(愛護部・執行部)  
12月15日(日) ふれあい広場・献血(教養部・保体部)  
もちつき大会(コミュニティ 笹原協議会主催・PTA後援)  
12月17日(火) PTAルーム大掃除(執行部)

## ✿ 3学期のPTA活動予定 ✿

- 1月 7日(火) コミュニティ 笹原協議会 冬季パトロール  
1月 8日(水) すこやかネットSSSあいさつ運動(愛護部・執行部)  
2月 3日(月) すこやかネットSSSあいさつ運動(学年部・執行部)  
2月12日(水) 新一年生一日入学(愛護部・執行部)  
2月21日(金) 5年生学年委員選出手会(執行部)  
2月26日(水) 3、4年生学年委員選出手会(執行部)  
2月27日(木) 1、2年生学年委員選出手会(執行部)  
3月 2日(月) すこやかネットSSSあいさつ運動(保体部・執行部)  
3月 3日(火) 第2回委員総会(各部員・執行部)  
3月17日(火) PTAルーム大掃除(執行部)

### ～えっ!?本当? 知っておきたい豆知識～

#### お正月、子どもたちが楽しみにしているお年玉♪

実は、お年玉はもともと、お金ではなかったと知っていますか?  
では、お年玉は一体、何だと思いますか???



それは・・・お餅だったのです!!!

そもそも一連のお正月行事というのは、新年の神様である「年神様」を家に迎えて・もてなし・見送るための行事。年神様は、新しい年の幸福や恵みとともに、私たちに1年頑張れる力(魂)を分けてくださると考えられてきました。

お正月には鏡餅を用意しますよね?鏡餅は、年神様の依り代であるように、家にいらした年神様は鏡餅同様に餅玉に依りつけます。すると、餅玉には年神様の「御魂」(みたま)が宿ります。この年神様の御魂が宿った餅玉が、その年の魂となる「年魂」です。そして、年魂をあらわす餅玉を、家長が家族に「御年魂」「御年玉」として分け与えました。これがお年玉の由来! 玉には魂という意味があります。

この餅玉を食べるための料理が「お雑煮」で、餅を食べることで体に魂を取り込みました。ですから、お雑煮には必ず餅が入っており、お雑煮を食べないと正月を迎えた気がしないという感覚も合っているのです。

(参考HP: allabout.co.jp お年玉とは?由来・意味、起源はお金じゃなく餅だった!)

#### 《気をつけて下さい、こんなこと・・・》

だんだん寒くなり、日が落ちるのがかなり早くなっています。

子どもたちには、もっと遊びたい気持ちがあると思いますが、暗くなるまでには家に帰るようお声かけ下さい。

そして、子どもたちがお年玉を持って出かけることがあるかもしれません。

子どもたちが犯罪に巻き込まれないよう、家族で話し合って、楽しい冬休みを過ごして下さい。

寒さが続き、体調管理も大変難しい季節ですが、楽しい冬休みが過ごせますよう、  
そして、良い新年が迎えられますように・・・。

本年もPTA活動にご理解・ご協力いただき、誠にありがとうございました。  
来年もPTA活動をどうぞよろしくお願ひいたします。

